

السَّيْرَةُ الْمُخْتَصَرَةُ لِرَاكِبِ الْبُرَاقِ كَامِلِ الْأَخْلَاقِ (صلى الله عليه وسلم) عَلَى صِيغَةِ الصَّلَاةِ وَالسَّلَامِ عَلَيْهِ

A Brief Biography of the Rider of the Burāq, Perfect in Character, (صلى الله عليه وسلم) in the format of salutations and peace upon him:

[updated 21 Jumād al ʿUkhrā 1445/ 4 Jan 2024]

1. Allah's Salutations and peace on he whose Rabb dealt with the Companions of the Elephant.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ فَعَلَ رَبُّهُ بِأَصْحَابِ الْفِيلِ
2. Allah's Salutations and peace on the newborn whose father had already departed to Allāh.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى الْمَوْلُودِ أَبُوهُ إِلَى الرَّبِّ رَحِيلِ
3. Allah's Salutations and peace on whom ʿUmm ʿAyman kept company through his entire life.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ لِأُمِّ أَيْمَنَ صُحْبَةً عُمَرَهُ تَسْتَطِيلِ
4. Allah's Salutations and peace on the child whose heart was washed when living with Ḥalimah.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى الْوَلَدِ قَلْبُهُ عِنْدَ حَلِيمَةَ غَسِيلِ
5. Allah's Salutations and peace on he who herded goats despite his noble lineage.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى رَاعِي الْعَنَمِ وَهُوَ أَصِيلِ
6. Allah's Salutations and peace on the trader in ʿash-Shām whose honesty was firmly embedded.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى التَّاجِرِ بِالشَّامِ صِدْقُهُ أَثِيلِ
7. Allah's Salutations and peace on the husband of Khadījah, our Mother through the generations.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى بَعْلِ خَدِيجَةَ أُمِّنَا جَيْلًا بَعْدَ جَيْلِ
8. Allah's Salutations and peace on the father of three sons and four daughter all of beautiful character.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى أَبِي ثَلَاثِ وَأَرْبَعَةٍ خُلُقُهُمْ جَمِيلِ
9. Allah's Salutations and peace on he to whom Jibrīl came at the Cave of Ḥirāʾ	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ بَجَاءَ أَنَاهُ جِبْرِيلِ
10. Allah's Salutations and peace on he whom the Qurʾān calls the Wrapped One.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى الْمُرْتَمِلِ سَمَاهُ التَّنْزِيلِ
11. Allah's Salutations and peace on he whom Warāqah, scholar of the Gospels, verified.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُصَدِّقِهِ وَرَقَّةَ عَلِيمِ الْإِنْجِيلِ

12. Allah's Salutations and peace on he who said that if he had a human bosom friend it would be 'Abū Bakr.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى قَائِلِ "لَوْ كُنْتُ مَتَّخِذًا" فَالصِّدِّيقِ خَلِيلِ
13. Allah's Salutations and peace on he who called his family and dependants to Allāh.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ دَعَى أَهْلَهُ وَمَنْ هُوَ لَهُ مُعِيَلٌ
14. Allah's Salutations and peace on the announcer at 'aṣ-Ṣafā that idolatry is wrong.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى التَّادِي بِالصَّفَى أَنْ الْوَثْنِيَّةَ تَفِيلُ
15. Allah's Salutations and peace on he on whose back heavy filth was flung when he was prostrating.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى السَّاجِدِ قُذِفَ عَلَى ظَهْرِهِ الْوَسْخُ الثَّقِيلِ
16. Allah's Salutations and peace on he for whom the cursed woman strew thorns.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ لَهُ الْمَلْعُونَةُ الشَّوْكَةُ تَهِيلُ
17. Allah's Salutations and peace on he whose relatives and Banū Muṭṭalib were emaciated in the glen.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ قَرِيبُهُ وَالْمُطَّلِبِيُّ فِي الشَّعْبِ هَزِيلِ
18. Allah's Salutations and peace on the pelted one at 'aṭ-Ṭā'if until his blood flowed.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى الْمَرْجُومِ بِالطَّائِفِ حَتَّى دَمُهُ يَسِيلُ
19. Allah's Salutations and peace on he who travelled by night on the Burāq which conveyed him to 'al-'Aqṣā.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ أُسْرِيَ بِالْبُرَاقِ وَإِلَى الْأَقْصَى يَثِيلُ
20. Allah's Salutations and peace on he who was taken up to the Possessor of the Majestic Throne.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ عُرِّجَ إِلَى ذِي الْعَرْشِ الْجَلِيلِ
21. Allah's Salutations and peace on he to whom the 'Aws and Khazraj pledged, and he removed their animosity.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ بَايَعَهُ الْأَوْسُ وَالْخَزْرَجُ حَقَدَهُمْ يُزِيلُ
22. Allah's Salutations and peace on the migrant from Makkah who stopped at 'ath-Thawr.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُهَاجِرِ مَكَّةَ وَالثَّوْرِ مَقِيلِ
23. Allah's Salutations and peace on a full moon that appeared in 'aṭ-Ṭaybah with every heart yearning and rejoicing.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى بَدْرِ طَلَعَ عَلَى الطَّيْبَةِ وَكُلِّ قَلْبٍ حَفِيلِ
24. Allah's Salutations and peace on the designer of the Brotherhood for the forlorn ones as the best formation.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُشَكِّلِ الْمُؤَاخَاةِ لِلْغُرَبَاءِ نَعَمَ التَّشْكِيلِ

25. Allah's Salutations and peace on he whose prayer direction was ḡal-ḡAqṣā then shifted to the Kaḡbah.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ قَبَلَتْهُ الْأَقْصَى ثُمَّ إِلَى الْكَعْبَةِ تَمِيلُ
26. Allah's Salutations and peace on he whom ḡAnas served for 10 years and the slightest rebuke was unimaginable.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُحَمَّدٍ أُنْسٍ عَشْرًا وَأَقْبِ يَسْتَحِيلُ
27. Allah's Salutations and peace on he on whose right Mikāḡil descended at Badr.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ نَزَلَ عَنْ يَمِينِهِ بَبَدْرِ مِيكَائِيلُ
28. Allah's Salutations and peace on he whose Companions fed the captives when their own food was scarce.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ أَطْعَمَ أَصْحَابُهُ الْأَسْرَى وَ طَعَامُهُمْ قَلِيلُ
29. Allah's Salutations and peace on he whose daughter was speared so she lost her unborn.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ رُمِحَتْ بِنْتُهُ فَفَقَدَتْ الْحَمِيلُ
30. Allah's Salutations and peace on he who suffered afflictions at ḡUḡud without comparison.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُصَابٍ شِدَّةٌ أَحَدٍ لَيْسَ لَهَا عَدِيلُ
31. Allah's Salutations and peace on the prohibitor of intoxicants, so a Muslim is never drunk.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى نَاهِي الْخَمْرِ فَمُسْلِمٌ غَيْرُ ثَمِيلُ
32. Allah's Salutations and peace on he whom Māriyah from the lands of the Nile gave birth to his child.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ وُلِدَتْ لَهُ مَارِيَّةٌ مِنْ بِلَادِ النَّيْلِ
33. Allah's Salutations and peace on the digger of the trench while long hungry.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى حَافِرِ التَّنْدِقِ جَاعٌ مُنْذُ طَوِيلُ
34. Allah's Salutations and peace on the sender of letters, inviting the crowned ones.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُرْسِلِ الْكِتَابِ يَدْعُو ذَا الْإِكْلِيلِ
35. Allah's Salutations and peace on the sender of the Companions, inviting the masses of every tribe.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مُرْسِلِ الْأَصْحَابِ يَدْعُونَ عَامَّةَ قَبِيلِ
36. Allah's Salutations and peace on he whose dream before ḡal-ḡHudaybiyah indicated victory.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ رُؤْيَاهُ قَبْلَ الْحُدَيْبِيَّةِ عَلَى الْفَتْحِ دَلِيلُ
37. Allah's Salutations and peace on he whose religion the people and descendants of ḡIsmāḡil entered.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى مَنْ دَخَلَ دِينَهُ النَّاسُ وَ وُلْدُ إِسْمَاعِيلِ
38. Allah's Salutations and peace on the lecturer at ḡArafah, all benefit from him except the disgraceful.	اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى حَاطِبِ عَرَفَةَ كُلُّ يَنْفَعُ مِنْهُ إِلَّا ذَلِيلُ

<p>39. Allah's Salutations and peace on the Lamp who could not obtain oil, but his light we cannot measure.</p>	<p>اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى السِّرَاجِ مَا حَصَلَ الزَّيْتُ وَنُورُهُ لَنْ نَكِيلَ</p>
<p>40. Allah's Salutations and peace on the seeker of rest with the Companion Most High, the Best Disposer of Affairs.</p>	<p>اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى آوِي إِلَى الرَّفِيقِ الْأَعْلَى الْوَكِيلِ</p>
<p>...Whenever the mindful remember him and whenever the heedless forget him.</p>	<p>...كَلَّمَا ذَكَرَهُ الدَّاكِرُونَ وَ كَلَّمَا غَفَلَ عَنْ ذِكْرِهِ الْغَافِلُونَ</p>

سليمان الكندي

X: @Sulayman_Kindi

www.kindi313.com